

SPD auf der GET

Die GET im September erwies sich, nicht zuletzt wegen des herrlichen Wetters, als der erwartete Besuchermagnet. Auch der Ortsverein war dort mit einem ansprechenden Stand vertreten. Unser Glücksrad verlockte zahlreiche Menschen, bei weitem nicht nur junge, ihr Glück auszuprobieren.



Nebenbei konnten die Betreuer des Standes mit den Besuchern die eine oder andere aktuelle Frage diskutieren und so, quasi im Vorbeigehen, sozialdemokratische Positionen erläutern und mit auf den Weg geben.

Baumpflanzchallenge

Ein herzliches Dankeschön an die Feuerwehr Gundelfingen für die Nominierung – wir haben die Herausforderung natürlich gerne angenommen und eine schwäbische Weinwechsel im Garten des Kinderheims gepflanzt.



Ramadama



dabei. Ein kompletter Anhänger voll mit Müll und Unrat konnte gesammelt und fachgerecht entsorgt werden.

Auch dieses Jahr war der SPD-Ortsverein beim Ramadama des AWV Nordschwaben wieder mit

IMPRESSION

Gundelfinger Ortsgespräch
Zeitung der Gundelfinger Sozialdemokratie

V.i.S.d.P.: SPD Gundelfingen
Birgit Spengler
www.spd-gundelfingen-donau.de



10 Fragen an Stadtrat Enrico Oeser

Dein Lieblingsessen?
Gulasch mit Knödeln

Wie verbringst du Weihnachten?
Da meine Frau als Intensivkrankenschwester oft arbeiten muss, improvisieren wir jedes Jahr. Hauptsache mit der eigenen Familie und unseren Verwandten.

Deine Hobbys?
Volleyball, Garten, Wandern

Du bist sehr engagiert beim Volleyball in Gundelfingen – warum?

Ich liebe das Spiel, die Gemeinschaft und auch den Wettkampf. Vor allem aber sehe ich hier eine große Chance, Menschen zusammenzubringen. Im Jugendbereich betreiben wir hier wirkliche Inklusion.

Was erwartest du von Politik?
Transparenz, Nachvollziehbarkeit und Ehrlichkeit. Und ich glaube, da gibt es noch Einiges zu tun!

Trittst du bei der Kommunalwahl an?
Ja, trotz großem zeitlichen Aufwand ist es mir wichtig unsere schöne Stadt mitzustalten.

Wohin möchtest du mal reisen?
Ich würde gerne mit meiner Frau mal nach Paris und / oder Island erkunden

Warum engagierst du dich in der Politik?
Mir ist die Zukunft wichtig, vor allem im Hinblick auf meine drei Kinder. Und hier und jetzt werden Entscheidungen getroffen, die für die kommende Generation entscheidend sein werden.

Was würdest du jungen Menschen mit auf den Weg geben?
Optimismus, Engagement, Respekt und manchmal auch Fakten kritisch hinterfragen!

Was wünscht du dir abschließend?
Endlich eine Ende diverser Kriege, Toleranz in der Gesellschaft und Harmonie.

Gundelfinger ORTSGESPRÄCH



Die Gundelfinger SPD wünscht allen ein fröhliches Weihnachtsfest, entspannte und besinnliche Feiertage sowie einen guten Start ins Jahr 2026.

Unsere Kandidatinnen & Kandidaten



Oben (v.l.n.r.): Katharina Diana Brandel, Bernd Duschek, Yasmin Dennenmoser, Robert Holzapfel, Oliver Bleher, Stefan Gmähle, Marcella Duschek, Roman Schnalzger, Silke Schnürer

Unten (v.l.n.r.): Peter Gollmann, Christian Mozet, Jonas Pfeifer, Jürgen Hartshauser, Max Ruchti, Birgit Spengler, Niklas Junkermann, Fabian Burghart, Martin Mäck

Es fehlen: Heike Hetzer, Enrico Oeser

Kandidatenvorstellung

Dienstag, 27.01.2026 – SSV-Heim Peterswörth

Donnerstag, 29.01.2026 – Sonne Echenbrunn

Dienstag, 03.02.2026 – Sonne Gundelfingen

Beginn jeweils um 19:00 Uhr

Auf geht's!

Der SPD-Ortsverein Gundelfingen freut sich, Ihnen unsere Mannschaft für die Stadtratswahl am 08. März 2026 präsentieren zu können. Bei der Nominierungsversammlung betonte die Vorsitzende Birgit Spengler ihre Überzeugung, mit den Kandidatinnen und Kandidaten der SPD-Liste der Bürgerschaft von Gundelfingen, Echenbrunn und Peterswörth ein attraktives Angebot machen zu können. Es ist gelungen, mit einer ausgewogenen Mischung aus erfahrenen Stadträten und respektablen Neubewerbern eine Liste zu formen, aus der sich die Wählerinnen und Wähler für den nächsten Stadtrat überaus geeignete Personen aussuchen können. Die Mannschaft umfasst ein breites Spektrum an beruflicher Qualifikation und ehrenamtlichem Engagement und besteht in etwa je zur Hälfte aus SPD-Mitgliedern bzw. parteilosen Bewerbern. Obwohl es sich um eine Kommunalwahl handelt, werden unverzichtbare SPD-Grundwerte auch im Wahlkampf eine Rolle spielen: Gerechtigkeit, Gleichheit der Chancen und soziale Sicherheit sind auch in einer kleinen Kommune Themen, die örtliche Vertreter nicht aus den Augen lassen dürfen.

Der SPD-Ortsverein Gundelfingen will mit seinen Kandidatinnen und Kandidaten in den Dialog mit der Wählerschaft treten. Die nächsten Monate bringen eine intensive und spannende Zeit.

Wir sind bereit!